

El Frente Amplio Progresista (FAP) reclamará mañana al Gobierno "transparencia" en un acto frente al Cabildo. Los dirigentes del FAP rechazarán también allí una eventual reforma de la Constitución porque aseguran ello es un intento del kircherismo para que la presidenta Cristina Fernández busque su tercer mandato en 2015.

Sucedo que el FAP sumó a su plataforma electoral la necesidad de una reforma constitucional que apuntaba a un sistema parlamentario y tal postura abrió sospechas en el ámbito político de un posible apoyo al oficialismo para impulsar esa iniciativa.

"Le decimos 'No a la reforma constitucional' bajo ninguna consigna de mayor democracia o supuesta mejora", subrayó la diputada del PS-FAP Alicia Ciciliani.

Al acto de mañana a las 15 frente al Cabildo, asistirán Binner, el senador Luis Juez y los diputados Margarita Stolbizer, Víctor de Gennaro y Humberto Tumini, entre otros.

Con la consigna 'Argentina somos Todos', plantearán "dos focos de preocupación" para ese espacio como lo son la "situación fiscal de las provincias" y "la cuestión de la justicia que no crear un clima de impunidad porque genera un daño irreparable en la sociedad", en alusión al caso que salpica al vicepresidente Boudou, comentó Ciciliani.

El objetivo del FAP es aumentar la presencia en el ámbito político para marcar las diferencias con el kirchnerismo y el macrismo por lo que a partir de agosto realizarán actividades en el territorio bonaerense y en la Ciudad de Buenos Aires, tras finalizar las recorridas regionales por el país.

En el marco de la semana de Mayo, además, los dirigentes de las cinco fuerzas que componen el FAP (Partido Socialista, GEN, Unidad Popular, Frente Cívico y Libres del Sur), realizarán un "homenaje a la patria".

"Realizaremos un homenaje a los hombres y mujeres que protagonizaron la gesta de Mayo de 1810 para retomar sus valores y principios, y exigir respeto a la división de poderes y el federalismo, independencia de la Justicia, transparencia en el gobierno y publicidad de sus actos", se indicó en un comunicado.

También se pidió el "libre acceso a la información pública, conferencias de prensa y reiterar el rechazo a la reforma constitucional para la reelección indefinida".

Por su parte, Binner, quien asumió la presidencia del Partido Socialista nacional, afirmó que las provincias corren el riesgo de tener que apelar a la emisión de cuasi monedas para paliar su situación económica.

"No se cumple con la coparticipación federal, que es el 34,6 por ciento", insistió en referencia al piso de reparto a las provincias del total de recursos impositivos recaudados por la Nación y resaltó la idea de "tener una propuesta para el país que sea coherente" y de "conveniencia para la Nación".